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Новое направление
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Материнский капитал можно использовать 
на товары и услуги для детей-инвалидов

Наши в ГИТИСЕ! 
Мария Палкина в проекте 
Светланы Черемных 
«ИЗЮМительные люди»
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16 граждан района получили 
главный документ в торжественной обстановке

Суббота, 27 августа
Перем. облачн., дождь.
Ветер: З, 3 м/с. Давление: 751.
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+20
Восход
Заход
Долгота дня



14:16

00:08
16:47

05:42
19:58

Пятница, 26 августа
Перем. облачн., дождь.
Ветер: Ю-З, 4 м/с. Давление: 751.
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14:21

-
15:47

05:40
20:01

Четверг, 25 августа
Ясно.
Ветер: З, 4 м/с. Давление: 755.

+19

+30
Восход
Заход
Долгота дня



14:25

23:23
14:36

05:38
20:03

Галина ШИПИЦЫНА

18 августа в небольшом 
селе Раздольном состоялось 
событие областного значения: 
в торжественной обстановке 
прошло присвоение статуса 
именных избирательных 
участков. На территории 
России такие факты уже есть, 
а вот в Свердловской области 
Зареченское сельское поселение 
первым открыло новую 
традицию.

Начнём с предыстории. Ещё в 
2015 году глава Зареченского по-
селения В.В. Михаленко обратил-
ся с предложением к Думе: присво-
ить имена земляков избирательным 
участкам № 436 (в Раздольном) и 
441 (в Чикуновой, где голосуют и 
жители Голышкиной). 

– Обсуждая план мероприятий к 
70-летию Победы, мы с депутатами 
думали, какие добрые дела можем 

сделать для наших ветеранов, труже-
ников тыла, как увековечить память 
погибших, – объясняет глава поселе-
ния В.В. Михаленко. – И тогда роди-
лась эта инициатива. Поскольку на 
родине наших героев нет памятни-
ков в их честь, предложили увекове-
чить их имена и память таким обра-
зом. 

Депутаты поддержали и приня-
ли решение направить ходатайство 
в областную избирательную комис-
сию. Таким образом, именно адми-
нистрация и Дума Зареченского по-
селения инициировали появление 
постановления «Об именных изби-
рательных участках» облизбиркома, 
которое даёт возможность присвое-
ния избирательному участку имени 
гражданина, имеющего выдающие-
ся заслуги в любой сфере деятельно-
сти. И началась подготовка.

Имена Героя Советского Союза 
Анатолия Агеевича Чертова, родив-
шегося в Темновке (ныне Раздоль-
ное), и полного кавалера ордена 

Славы Геннадия Михайловича Нику-
лина (родом из Голышкиной) давно 
увековечены в истории района. Их 
подвиги на фронтах Великой Отече-
ственной не должны быть забыты 
земляками. Оттого присвоение их 
имён избирательным участкам в год 
75-летия начала войны приобретает 
ещё большую значимость.

На открытии председатель Изби-
рательной комиссии Свердловской 
области В.А. Чайников сказал: 

– Мы поддерживаем такие иници-
ативы. Потому что все, кто придёт на 
избирательный участок с внуками, 
детьми, ещё раз обратит внимание 
на героических земляков, которые 
здесь родились, защищали свобо-

ду Родины. Люди уже на входе будут 
обращать внимание, какой ценой 
отстаивался мир в стране, в кото-
рой живём. И исходя из этого будут 
делать выводы. Мы призываем каж-
дого думать не сердцем, а головой о 
том, кто сегодня достоин идти в ор-
ганы государственной власти и мест-
ного самоуправления.

Председателям участковых изби-
рательных комиссий Елене Петровне 
Трифановой (Раздольное) и Надеж-
де Евгеньевне Шевелёвой (Чикунова) 
вручены постановления облизбиркома 
о присвоении участкам статуса имен-
ных. А глава района Е.А. Баранов вру-
чил Е.П. Трифановой книгу о 
Камышловском районе.
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Глава Зареченского сельского поселения В.В. Михаленко много сделал, чтобы избирательному участку 
№ 436 в Раздольном присвоили имя Героя Советского Союза А.А. Чертова.

Председатель избирательной комиссии Свердловской области В.А. Чайников и председатель 
Чикуновской участковой избирательной комиссии Н.Е. Шевелёва.
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– Мы много лет приви-
ваем людям правовую куль-

туру, – отметил по окончании цере-
монии председатель районной ТИК 
С.Ю. Степанов. – Органы местного 
самоуправления во всём помогают в 
нашей работе, способствуют форми-
рованию у людей гражданской по-
зиции. Годами наработаны взаимо-
уважительные отношения. А отсюда 
– положительные формы сотрудни-
чества, такие, как сегодня, напри-
мер, когда инициатива исходит не 
от нас, а от поселения.

Мероприятие получилось душев-
ным и познавательным. В светлом, 
красивом здании дома культуры, 
где совсем недавно закончен капре-
монт, оформлена большая экспози-
ция, посвящённая участникам Вели-
кой Отечественной войны, выставка 
творческих работ жителей. Кроме 
добрых слов, прозвучавших со сце-
ны, зрители увидели видеоролики, 
которые напомнили о подвигах на-
ших героев. А одна из старейших 
жительниц села Галина Геннадьевна 
Коровякова высказала положитель-
ное отношение местных жителей к 
событию.

Завершилось мероприятие воз-
ложением гирлянды и цветов к 
мемориалу павшим, который на-
ходится рядом с домом культуры. 

В нём приняли участие все без ис-
ключения: и первые лица, и зри-
тели. Такие мемориалы, как часто 
подчёркивает глава района Е.А. Ба-
ранов, являются святыми местами 
в наших сёлах и деревнях. И, дума-
ется, будет уместно здесь приве-
сти слова маршала, дважды Героя 
Советского Союза К.К. Рокоссов-
ского, которые напомнил со сцены 
зам. председателя правительства 

области В.И. Романов: «Только тот 
народ и та нация может считать 
себя великим, которая помнит и 
чтит своих героев». 

P.S. Поскольку в Чикуновском ДК, 
где расположен избирательный участок 
имени Г.М. Никулина, на ближайшее время 
запланированы ремонтные работы, 
его торжественное открытие пройдёт 
в единый день голосования 18 сентября.
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 Мероприятие завершилось торжественным возложением цветов к мемориалу.

✔  12 августа в Ирбите состоялось 
совещание с главами муниципаль-
ных образований под председатель-
ством заместителя правительства 
Свердловской области А.Г. Высо-
кинского, на котором обсуждались 
вопросы культуры и социальной 
сферы. В совещании приняли уча-
стие и.о. главы администрации КГО 
О.Л. Тимошенко и представители ко-
митета по образованию, культуре, 
спорту и делам молодёжи админи-
страции КГО.

✔  В этот же день в админи-
страции прошла видеоконферен-
ция с участием министра энерге-
тики и ЖКХ Свердловской области 
Н.Б. Смирнова. Тема – подготовка 
жилищно-коммунального хозяйства 
муниципальных образований к экс-
плуатации в осенне-зимний период 
и началу отопительного сезона.

✔  15 августа в администрации 
КГО прошло очередное аппаратное 
совещание, на котором был заслу-
шан доклад о защите прав потреби-
телей в 2015 году, представленный 
специалистом-экспертом отдела Ро-
спотребнадзора Л.М. Неустроевой.

✔  17 августа зам. главы адми-
нистрации А.В. Половников провёл 
заседание жилищной  комиссии, на 
котором рассматривались вопросы 
постановки на учёт граждан, нуж-
дающихся в улучшении жилищных 
условий, снятия с учёта и регистра-
ции по месту жительства. По реше-
нию комиссии две семьи поставлены 
на учёт, один человек снят с учёта в 
связи с предоставлением жилого по-
мещения, один человек зарегистри-
рован по месту жительства.

✔  19 августа на заседании комис-
сии по безопасности дорожного дви-
жения, которое провёл О.Л. Тимошен-
ко, был заслушан отчёт о проделанной 
работе на железной дороге, о готовно-
сти улично-дорожной сети и средств 
технического регулирования около 
учреждений образований, культуры и 
спорта к новому учебному году. Так-
же рассматривался вопрос о закрытии 
сквозного прохода через территорию 
образовательных учреждений и об-
ращение заведующей детским садом 
№ 12 об установке знака «Стоянка за-
прещена».

✔  В этот же день заместитель гла-
вы администрации КГО А.В. Полов-
ников провёл рабочее совещание по 
подготовке к открытию нового со-
временного кинозала в Камышлове.

✔  22 августа состоялась видео-
конференция под председательством 
министра культуры области П.В. Кре-
кова, на которой присутствовали за-
меститель главы администрации КГО 
А.В. Половников и представители ко-
митета по образованию, культуре и 
спорту. Речь шла об организации про-
ведения 27 августа всероссийской ак-
ции «Ночь кино».

✔  22 августа на аппаратном со-
вещании начальник отдела архи-
тектуры и градостроительства ад-
министрации КГО Т.В. Нифонтова 
рассказала о работе отдела за первое 
полугодие 2016 года и об изменениях 
в земельном законодательстве.

✔  В понедельник на совещании 
у зам. главы администрации округа 
А.В. Половникова были подведены 
итоги празднования Дня города. Рас-
смотрены недостатки и положитель-
ные моменты в организации меро-
приятия.

Анна ВЛАСОВА, 
начальник организационного отдела

В ГОРОДСКОЙ 
АДМИНИСТРАЦИИ

23 августа в честь праздника в ак-
товом зале администрации шест-
надцати мальчишкам и девчонкам 
из разных сельских поселений 
торжественно вручили главный 
документ гражданина Российской 
Федерации. На церемонии присут-
ствовали глава района Е.А. Бара-
нов, председатель районной Думы 
Л.Г. Готкис, глава Зареченского 
сельского поселения В.В. Миха-
ленко, зам. заведующей отделом 
культуры, молодёжной политики 
и спорта администрации района 
О.А. Полуяхтова. 

Вручение паспорта – это большое 
событие в жизни молодого человека, 
поскольку знаменует для юных граж-
дан начало взросления и первый шаг 
к самостоятельной жизни.

Но это был не единственный важ-
ный момент торжества. 

– Ровно десять лет, как на тер-
ритории района действует под-
программа «Обеспечение жильём 
молодых семей». В 2011 году к ней 
присоединилась ещё одна, всего за 
эти годы удалось оказать помощь 
в улучшении жилищных условий 
49 семьям. Сегодня – знаковое со-
бытие: впервые в 2016 году му-
ниципальный бюджет вошёл ещё 
в одну областную подпрограмму 
– «Предоставление региональной 
поддержки молодым семьям для 
улучшения жилищных условий». 
В рамках этой подпрограммы за 
счёт областного и местного бюдже-
тов оказывается поддержка в раз-
мере 20% от расчётной стоимости 
жилья. Сумма небольшая, но, как 

правило, она составляет перво-
начальный взнос для заключения 
ипотечного кредита, который так 
необходим семьям для доказатель-
ства банку своей первоначальной 
платёжной способности.

В этот день пятидесятое свиде-
тельство было вручено семье Ва-
силия Владимировича и Алёны 
Александровны Пермяковых из Кок-
шаровой.

Будущее России – молодёжь и 
подрастающее поколение. Поэтому 
событие это, приуроченное к важно-
му дню, действительно, стало симво-
личным и знаковым.

Галина ЯКИМОВА

22 августа – День Государственного флага РФ

Вручены паспорта

Паспорт гражданина Российской Федерации вручён юным жителям района.

Глава района Е.А. Баранов, председатель районной Думы 
Л.Г. Готкис вручают свидетельство на улучшение 

жилищных условий Алёне Александровне Пермяковой.
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